



## Ignacio Mier reiteró reto a ministros de la Suprema Corte: “Dejen de manipular”

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados fue quien propuso la eliminación de 13 fideicomisos del Poder Judicial

Por Ximena Ochoa



El coordinador del Grupo Parlamentario del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en la Cámara de Diputados, **Ignacio Mier Velazco**, volvió a **retar a los ministros de la Suprema Corte** de Justicia de la Nación (SCJN), así como a magistrados y jueces para que expliquen por qué están en contra de la extinción de los 13 de 14 fideicomisos del Poder Judicial.

Por medio de un comunicado de prensa, el expresidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) instó a los integrantes del poder de la federación a que presuntamente hablen con la verdad y **dejen de manipular a los trabajadores** que se han manifestado a lo largo de toda una semana en diferentes ciudades del país.

[Ignacio Mier reiteró reto a ministros de la Suprema Corte: “Dejen de manipular” - Infobae](#)